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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de julho de *|DATE:Y|*
edição 383

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: GSF no Senado | Impacto do GSF | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

LÍDERES DOS PARTIDOS NO SENADO DEVEM DISCUTIR HOJE O PROJETO DO GSF 

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O projeto de lei com solução para o GSF (risco hidrológico) deve ser levado à discussão entre as lideranças partidárias no Senado, nesta terça-feira (2). Se houver acordo, o PL pode ser lido pelo presidente da Casa, Davi Alcolumbre (DEM-AP), em plenário, ainda hoje, e em seguida já pode ser colocado em votação o pedido de regime de urgência pelos senadores.
 
O projeto do GSF tramitou com o número 10.985/18 na Câmara e, assim que for lido no plenário do Senado, ganhará nova numeração. Os senadores só apreciarão a emenda feita pelos deputados, que propõe nova divisão dos recursos do fundo social do pré-sal.
O restante do projeto, com a solução para o GSF, a criação do Brasduto e a emenda que beneficia a Cemig, não poderá mais sofrer modificações porque esse foi o texto que teve o aval das duas Casas Legislativas.  
 
Ausência de Braga pode complicar
O senador Eduardo Braga (MDB-AM), que é um parlamentar com entendimento do setor de energia, estará fora do Congresso Nacional nesta semana. Isso pode ser um complicador para a aprovação do PL do GSF, disseram fontes, já que a articulação feita entre os presidentes da Câmara, Rodrigo Maia (DEM-RJ), e Davi Alcolumbre (DEM-AP), envolvia a liderança do senador Braga na votação deste projeto nesta semana, no Senado.
 
À Agência iNFRA, Eduardo Braga explicou que foi diagnosticado recentemente com diabetes e, por isso, está em São Paulo fazendo exames e agendando consultas. “Eu tive esse problema com as minhas taxas e preciso fazer exames. Nesta semana ficarei em São Paulo, pedi uma licença médica para cuidar disso. Então, não sei dizer como serão as negociações em torno desse projeto”, afirmou o senador amazonense, que já foi ministro de Minas e Energia.
 
MP 879
Braga assumiu na semana passada a relatoria da MP (medida provisória) 879, um outro projeto de relevância do setor elétrico. Ele substituiu Otto Alencar (PSD-BA) na função, que desistiu de ser o responsável pelo parecer.
 
A MP 879 trata de recursos da União para a Eletrobras (R$ 3,5 bilhões), relativos às empresas distribuidoras que estavam em regime de designação e foram privatizadas no ano passado. A maior parte da dívida é relativa à Amazonas Energia, do estado eleitoral do senador.
 
Prazo apertado
Caso o PL do GSF não seja aprovado pelo Senado nesta semana, terá apenas mais outra semana para apreciação, antes do recesso parlamentar, previsto para 15 de julho. O problema é que na última semana de trabalhos legislativos a agenda será intensa no Congresso, com previsão de votação da LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias) e também a reforma da Previdência. Pode não sobrar tempo para a votação do GSF.
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CCEE: IMPACTO FINANCEIRO DO GSF DEVE SER DE R$ 5 BI EM 2019 

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O impacto financeiro do GSF (risco hidrológico) para este ano está previsto em R$ 5 bilhões, segundo a CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica). Em apresentação do ‘InfoPLD’ mensal para julho, a CCEE projetou um PLD (preço de liquidação de diferenças) médio de R$ 147,28 o MWh para 2019.
 
A projeção do MRE (Mecanismo de Realocação de Energia) para este ano está estimada em 85,8%. Significa que as usinas hidrelétricas irão gerar 85,8% do que foi contratado em garantias físicas. Apesar de representar um déficit, o cenário de 2019 é melhor do que nos dois anos anteriores, onde a geração foi ainda menor: de 81,4% em 2018 e de 79,4% em 2017.
 
Agosto: o mês mais crítico
Segundo a câmara de comercialização, o mês mais crítico para a geração hidrelétrica será agosto, quando as usinas deverão entregar pouco mais da metade do que foi contratado em garantias físicas (57,5% do total).
 
A previsão é de uma produção de 41,7 mil MW médios em agosto, frente a uma garantia física sazonalizada pelos agentes de 72,5 mil MW médios.
 
Armazenamento dos reservatórios
Segundo a CCEE, os níveis dos reservatórios das hidrelétricas atingiram seu pico de armazenamento em julho, de 53%, em média, e a partir de agosto haverá o recuo dos percentuais, chegando a 40% em novembro, quando termina o período seco.
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Garantia - Portaria Nº 162 da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético definiu os montantes de garantia física de energia das usinas eólicas Vila Sergipe II, Vila Sergipe III, Vila Piauí I, Vila Piauí II e Vila Piauí III.
Petrobras - Despacho 1.841 da Superintendência de Fiscalização dos Serviços de Geração da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) suspendeu a operação comercial de 3 unidades da UTE Rômulo Almeida -  UG1 (26.700 kW), UG2 (26.700 kW) e UG4 (39.900 kW) - da Petrobras, em Camaçari (BA).
TFSEE - Despacho 1.840 da Superintendência de Gestão Tarifária da ANEEL fixou a Taxa de Fiscalização de Serviços de Energia Elétrica.
EOL – A ANEEL autorizou a implantação e exploração de 3 unidades da EOL totalizando 31.185 kW de potência instalada, no município de Sento Sé na Bahia
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Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, reúne-se hoje (2) com o deputado federal Paulo Ganime (Novo-RJ), às 10h, e com o diretor-presidente da China National Offshore Corporation, às 10h30, na sede do MME. Às 14h30, participa da 15ª Reunião do Conselho de Governo, no Palácio do Planalto.
 
Pesquisa e Desenvolvimento - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) abriu na última sexta-feira (28) a Consulta Pública 17/2019 com objetivo de obter subsídios para incorporar novos instrumentos de incentivo à inovação no setor elétrico e outras medidas, visando o avanço dos resultados do PROP&D (Programa de Pesquisa e Desenvolvimento). O período para envio de contribuições vai até o dia 27 de agosto. Os documentos da consulta podem ser acessados aqui.
 
Governo do Paraná - O Governo do Paraná encaminhará para a Assembleia Legislativa nesta semana um projeto de lei propondo a aprovação para construção de 19 empreendimentos de geração de energia, sendo 14 Centrais Geradoras Hidrelétricas, duas Pequenas Centrais Hidrelétricas, além de duas termelétricas e uma usina eólica. Todos ativos já possuem Licença Prévia ou Licença de Operação de Regularização concedidas pelo IAP (Instituto Ambiental do Paraná).
 
Licença de Instalação - A Cteep obteve todas as Licenças Ambientais de Instalação das subestações e linhas de transmissão associadas à Interligação Elétrica Aguapeí, empreendimento em construção do lote 29 do leilão de transmissão nº 05/2016, realizado em abril de 2017, e no qual a companhia detém 100% das ações. A autorização foi obtida junto a Cetesb (Companhia Ambiental do Estado de São Paulo).
 
Contrato de Financiamento - A Eneva firmou um contrato de financiamento de R$ 842,5 milhões entre sua controlada Parnaíba Geração e Comercialização de Energia e o BNB (Banco do Nordeste), com prazo de 17 anos, carência de juros e principal por cinco anos, a um custo de IPCA +1,938% ao ano, considerando o bônus de adimplência contratual. O contrato para abertura de crédito foi anunciado pela empresa na noite da última sexta (28) e objetiva financiar o desenvolvimento, a construção e a operação da termelétrica Parnaíba V.
 
Nova Diretoria da Light - A Light apresentou Dalmer Alves de Sousa como novo diretor da área Comercial e Marcus Auguste Pimenta como novo líder de Engenharia da companhia. O anúncio foi realizado ao mercado na última sexta (28), após reunião do Conselho de Administração da empresa, que também definiu a destituição de Ronald Cavalcante de Freitas do cargo de diretor de Comunicação e de Fernando Antonio Fagundes Reis da Diretoria Jurídica.
 
Nível dos Reservatórios - Os reservatórios do Sul iniciaram a semana com os níveis em 88,5%, após crescimento de 0,5% registrado pelo ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico). Na região Nordeste, a capacidade de armazenamento dos reservatórios está em 55,4%. No Sudeste/Centro-Oeste, o submercado funciona com 47,2%. No Norte, o volume ficou em 73,6%.
Certificação EDP São Paulo - A distribuidora EDP São Paulo recebeu as certificações ISO 14001 e OHSAS 18001 pela excelência no cumprimento dos padrões internacionais relacionados à gestão ambiental e nos quesitos saúde e segurança, levando em consideração todas suas subestações de energia. A concessionária possui 73 estações que abastecem cerca de 1,9 milhão de clientes em 28 municípios de São Paulo.
 
MCSD - Inicia-se hoje (2) o período para inserir declarações de sobras e déficits de Energia Existente referente a julho.
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Neoenergia estreia em alta na bolsa e promete bons resultados
Após IPO "barato", ações terminam primeiro pregão com alta de 8,37%, a R$ 16,96. (Valor, O Estado de S. Paulo)
______________________________
Presidente da Iberdrola elogia governo e vê Brasil decolando
A oferta pública inicial de ações da Neoenergia simboliza as aspirações favoráveis ao mercado do governo de Jair Bolsonaro, segundo Ignacio Galán, presidente do conselho de administração e executivo-chefe da espanhola Iberdrola. (Valor)
______________________________
Petrobras mantém interesse em sair da Braskem
Presidente da estatal defende venda, mas diz que petroquímica pode voltar ao radar no futuro. (Valor, Folha de S.Paulo, O Estado de S. Paulo)
______________________________
Light retoma oferta de ações de R$ 2,1 bilhões
Maior parte da captação pretendida será primária, dizem fontes. (Valor)
______________________________
Governador de MG sinaliza privatização da Cemig para aderir a plano de recuperação fiscal
O governador Romeu Zema (MG) indicou ao governo federal que pretende incluir a privatização da Cemig no pacote de obrigações que deve cumprir para aderir ao plano de recuperação fiscal. (Folha de S.Paulo – Painel)
______________________________
Acordo abre mercado de licitações brasileiro para empresas europeias
Companhias da UE poderão participar de concorrência em pé de igualdade com as do país; regra atual prevê travas a estrangeiros. (Folha de S.Paulo)
______________________________
BNDES deve reduzir volume de empréstimos já neste ano, diz secretário
Secretário de Fazenda diz que banco deve se voltar para privatizações, gás e saneamento. (Folha de S.Paulo)
______________________________
Após três cortes, Petrobras aumenta preço do diesel em 3,9%
Este foi o primeiro reajuste desde que a companhia pôs fim ao prazo mínimo para mudanças no preço do combustível, em junho. (Folha de S.Paulo)
______________________________
Furnas contrata energia solar distribuída para economizar 40% na conta de luz
A ideia é que já em meados de 2020 a empresa participe dos leilões para vender projetos de três usinas solares. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
No BNDES, Montezano quer acelerar venda de ações e privatizações
Novo presidente do banco, ainda sem nomeação formalizada, indicou suas prioridades em reunião com a atual diretoria. (O Globo)
______________________________
Produção do pré-sal bate recorde
A produção de petróleo e gás natural no Brasil alcançou 3,473 milhões de barris de óleo equivalente por dia em maio, de acordo com dados inéditos recolhidos pela ANP. (O Globo – Lauro Jardim)
______________________________
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